
本 日 の お 客 様

・劉 瀟 さん（米山奨学生）

会 長 挨 拶

今年度の例会も今日を含めて二回となりました。
本日の年度末家族例会ですが、昨年はハルカスのマリオット大阪都
ホテルで小西会長が素晴らしいスピーチをされましたので、私もど
うしようかと悩んでおりましたが、もう諦めて簡単にさせて頂きま
す。本当にたくさんのご家族の皆様にお集まりいただき、有難うご
ざいます。4月以来の家族例会ですが、どうぞ懇親を深めて頂きた
いと思います。
一昨日地区のロータリーデーがございました。今日の奈良新聞を見
ますと、1,100人の方にお越し頂いたということが書いてありまし
た。谷村新司の絶妙なトークとライブで本当に中身の濃い良い企画
だったと思います。その準備の為に有井幹事長はじめ実行委員とし
て準備されました皆さん、本当にご苦労さまでした。また当日たく
さんのメンバーの方にお越し頂き有難うございました。また協賛も
通しましてご協力頂き、会員の皆様に改めて感謝申し上げます。有
難うございました。
ところで後程ご挨拶頂きますが、北河原ガバナー、本当に一年間ご
苦労様でございました。来週ガバナーがおられませんので、本日お
礼の挨拶をさせて頂きたいと思います。前半は、公式訪問で本当に
ハードな日程だったと思いますし、後半もいろいろな委員会があり、
一年間大変ハードな日程をこなされたと思います。そう言いながら
もまた今後もパストガバナーとして地区の為に頑張って頂くことに
なるかと思いますが、お体に気を付けて頂き、奈良大宮ロータリー
クラブの為、地区の為、御活躍頂くことを祈念しております。
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2014-15年度当クラブテーマ

『ロータリアンとしての

誇りをもって』

四つのテスト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４. みんなのためになるかどうか

例会状況報告

第45回 6月21日
通算1744回

◎会員数 ７７名
◎出席規定免除者数

２６名
◎出席義務者数 ５１名
◎欠席者 ２０名
◎出席者 ４８名
◎出席率 ７０．５９％

第43回 6月2日
通算1742回の修正

◎会員数 ７７名
◎出席規定免除者数

２６名
◎出席義務者数 ５１名
◎欠席者 １１名
◎補填者 ６＋７名
◎出席者 ７０名
◎出席率 ９４．５９％

例会プログラム

第46回6月30日

通算1745回

１．開会の点鐘

２．ソング

「大宮ロータリーソング」

３．お客様の紹介

４．会務報告

５．友愛例会

６．閉会の点鐘

国際ロータリー第２６５０地区

ガバナー 北河原 公敬

「ロータリーは心くばり」



北河原ガバナーよりご挨拶

改めまして、こんばんは。先ほどもちょっとニコニコに書いておりましたが、来週の最終例会
に出席出来ませんので、この場を借りましてお礼のご挨拶を申し上げたいと存じます。
ご承知の通り昨年の7月1日からガバナー年度に入りまして、最初の頃はなかなか時間が経つの
が遅く感じて、早く一年が終れば良いと思いつつ公式訪問等々をこなしておったんですが、残
りあと10日位ということになってまいりましたら、振り返ってみますと長いようであったかも
知れないけど、短く感じると現在は思いでおります。それほど、結局はガバナーというのは忙
しかったのかなという風にも振り返ってみたら、思っているのですが、今日も長浜から戻って
まいりました。藤井さんの絶妙な安全運転で、ちゃんと間に合うように帰ってまいりました。
昨日も京都の西ローターアクトクラブの会がございましたし、一昨日はご承知の通りロータリー
デーもございました。いろいろまだまだございまして、最終が先ほども言いましたが東京で最
後のガバナー会ということですので、それが終らないと完全に終わったということにはならな
い訳でございます。
何れにしましても、公式訪問の際には、担当の幹事長、副幹事長の方々、また幹事の方々、ま
た時にはメンバーの方々に大変お世話になりました。お蔭様で大過なく公式訪問をさせて頂く
ことが出来ました。時には非常に難しいクラブがあるということを仄聞しておったりしたので
すが、お蔭様で各担当のガバナー補佐の皆様のお陰で、どのクラブに行きましても温かく、和
やかに、それこそフレンドリーにお迎え頂きまして、今から考えてみれば、楽しく公式訪問を
させて頂けたかな、思っております。公式訪問をさせて頂いて、非常に勉強にもなりました。
私の知識では、奈良大宮ロータリークラブのことを少しくらい知っている程度でしたので、他
所のクラブを数多く訪ねますと、やはりいろいろなクラブがありますし、また時によっては素
晴らしいクラブ、場合によってはうちのクラブの方が上かなと思うようなそんなクラブもござ
いました。しかし、やはりいろいろな意味で大変勉強させて頂けたかな、と思っております。
それから、国際大会が先日ございまして、このクラブからは橋本副幹事長の奥様をはじめ総勢
11名の方にご参加を頂きまして、有難うございました。私も今の立場でなければなかなか行け
ないブラジルという所で、正直遠いということを実感致しまして、先日も少し申し上げたかも
知れませんが、世界大会でゲイリー.C.K.ホァン会長がポリオ撲滅のことを述べられておられ
て、その中で、実は私が昨年サンディエゴの国際協議会に行きました時には、その直前にイン
ドがポリオの常在国から消えたということで、あとはナイジェリア、パキスタン、アフガニス
タンと言っておられたのですが、この間の世界大会で、その中のナイジェリアが常在国から消
えました、ということをゲイリー.C.K.ホァン会長が高々と宣言されておられ、あとはアフガ
ニスタンとパキスタンの二国だけだという訳で、いよいよロータリーの活動が実を結びつつあ
るのかなと実感してまいりました。
また、一昨日は地区のロータリーデーとして開催しました所、クラブの皆様方にはいろんな意
味でご支援ご協力を頂きまして、本当に有難うございました。お帰りになる所にお会いした色々
な方からは、「良かった」「感激した」と仰っておられる方がございまして、本当に私も良かっ
たと思っております。
それと私の立場というのはいま「ガバナー」ですが、これが終りますと「パストガバナー」と
いうことになりまして、これは一生ついて回るということで、特にパストガバナーになりたて
は非常に忙しいようで、次年度は青少年担当の諮問委員ということになりまして、青少年関係
の委員会等々の集まりには顔を出さなくてはならないようでございます。特に次年度はインター
アクト研究会の日本大会がございますし、ローターアクトの日本大会と環太平洋の大会がこの
地区がホストとしてあります。そういうこともパストガバナーの私が青少年の諮問委員という
ことになりますので、関係をしておるようでございます。また、ＩＭのゼネラルリーダーのこ
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とも言われておりまして、なかなかゆっくり出来ないなと思っております。
何れにしましても、これからもそういう立場でありますので、奈良大宮クラブのことをある意
味地区で情報として発信できるということもあるのかなと思ったりもしております。また、次
年度は、地区の委員会に多数クラブから出向して頂くということも聞いております。是非宜し
くお願いしたいと思います。
あまり長々と申し上げるとあれですが、最後に、地区大会の時には、それこそ皆様に大変お世
話になった訳ですが、中でも奥様方にも色々と地区大会本会議の時にはお世話になりましたこ
とを、心より御礼申し上げたいと思います。
幸いになんとか体は大過なく過せた、健康で過せたかな、と思っているのですが、六月終って
から体がどうなるかちょっと判りませんが、取り敢えず六月までは体は大丈夫かな、と思って
いるのですが、これは個人的なことですが、来週ちょっと検査をしてもらうことになっており
ます。その先はどうなるか分りませんが、何れにしましても大変お世話になり、有難うござい
ました。来週ちょっと皆様にお会い出来ませんので、この席をお借りしてちょっと皆様に御礼
申し上げたく、時間を頂きました。ありがとうございました。

高辻幹事
いま、ガバナーからも一言触れて頂きましたが、地区大会の当日の模様が、奈良テレビで放映
されました。一分ほどですが、この機会に上映したいと思います。
（ビデオ放映）

幹 事 報 告

明後日23日は、本日の家族親睦例会の振替えとなりますので、23日の例会はございません。
お間違えのないようによろしくお願い致します。

次年度理事会報告並びに次年度理事役員の紹介

中村会長エレクト
次年度の理事会の紹介をさせて頂きます。

副会長：多田 実 君
会長エレクト：潮田悦男 君

直前会長：福本良平 君
幹事：髙野 治 君
会計：大塩栄作 君

職業奉仕委員長：平方貴之 君
社会奉仕委員長：堀内眞治 君

青少年奉仕委員長：増井義久 君
国際奉仕委員長：楠下重郎 君

ロータリー財団委員長：佐川 肇 君
会場監督：西口栄一 君

会長は、中村でございます。以上のメンバーで来年度一年間務めさせていただきますので、皆
様のご協力、ご支援の程宜しくお願い致します。
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米 山 奨 学 金 支 給

米山奨学生：劉 瀟 さん
学 校：奈良先端技術大学院大学



家 族 親 睦 例 会

６月２１日（日） 奈良ホテルで行われた家族親睦例会の様子です。
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６ 月お誕生日・結婚記念日

★お誕生日★
２日 土谷宗一 君 ５日 山本直明 君 １４日 金星 昇 君

１５日 弓場裕史 君 ２３日 小川祥夫 君 ２５日 水野憲治 君
２７日 堀内眞治 君 ２８日 植倉一正 君

★結婚記念日★
１０日 楠原忠夫 君 １０日 弓場裕史 君 １３日 平方貴之 君
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ニコニコ箱 本日計 246,000円 累計 3,010,600円

竹川晴雄 君 楽しませて頂きます。
中條章夫 君 昨日当奈良ホテルに於いて創業百周年の経営指針発表会を行ないました。

八十周年の時にはみなさまにも参加いただき盛大に式典を行ないましたが、
今回は社員を中心とした式典になりました。ここまでこられたのもみなさま
方のお蔭と感謝いたしております。これからもよろしくお願いいたします。

福本良平 君 本日の年度末家族例会多数の御出席ありがとうございます。親睦委員会の皆
さんごくろうさまです。

高辻良成 君 今年度の例会も今日終えるとあと1回となります。今日は飲みたおします。
北河原公敬君 本日の家族例会お世話になります。今年度初めて参加させていただきます。

残念乍ら家内は所用があり参加出来ず申し訳ありません。来週の最終例会は
今年度最後のガバナー会が東京であるため出席できません。昨年7月からのガ
バナー年度の1年間、クラブの皆様に大変お世話になり、また心強いサポート
をいただき、何とか無事ガバナー年度を終えることができそうです。本当に
ありがとうございました。奈良大宮クラブは素晴らしいクラブであると実感
致しました。感謝、感謝でございます。福本会長様、高辻幹事様はじめ今年
度理事役員の皆様方ご苦労さまでした。

有井邦夫 君 家族親睦会楽しんで過させて頂きます。ガバナー会もあと10日間で終えさせ
て頂きます。ロータリーの友情に心より感謝致します。

中井一男 君 二人揃って出席出来ました。ありがとう御座いました。
多田 廣 君 親睦委員の皆様 お世話になります。
平野貞治 君 親睦委員会の皆様今年は大変お世話になりました。
楠下重郎 君 本日はお世話になります。
楠木重樹 君 親睦活動委員会の皆様、本日はお世話になります。
小西敏文 君 親睦委員の皆様お世話になります。
武藤廣茂 君 親睦委員会の皆様、お世話になります。ロータリーデー無事終りました。

ありがとうございました。
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多田 実 君 親睦活動委員会の皆様本日はお世話になります。
橋本和典 君 親睦委員会の皆さん お世話になります。有難うございます。
市田富久夫君 家内と一緒にお世話になります。
清岡義教 君 親睦例会最後も雨になりましたが、楽しい集いとなる様盛り上げていきたい

と思います。1年間有難うございます。
國原正記 君 今日は、夫婦で出席させて頂きます。久しぶりに夫婦そろってワインを飲め

るので楽しみにしております。
中奥雅巳 君 皆様本日はご参加ありがとうございます。本年度最後の家族親睦例会よろし

くお願いいたします。
植倉一正 君 親睦活動委員会の皆さん、お世話になります。また誕生日のお祝いありがと

うございます。
金星 昇 君 六月十四日で八十一才の誕生日を迎えました。ニコニコ
飯田二昭 君 ロータリーデー楽しませていただきました。担当の皆様にはお疲れ様でした。
宮西正伸 君 ニコニコ 本年度も皆様お世話になりました。
楠原忠夫 君 ニコニコ協力
高木伸夫 君 ニコニコ協力
冨川 悟 君 ニコニコ協力
中村信清 君 ニコニコ協力
井上正行 君 ニコニコ協力
藤井正勝 君 ニコニコ協力
植村将史 君 ニコニコ協力
石野捨雄 君 ニコニコに協力します
潮田悦男 君 ニコニコ協力
谷川千代則君 ニコニコ協力
野﨑隆男 君 ニコニコ協力
武中洋勝 君 ニコニコ協力
堀内眞治 君 ニコニコ協力
門脇伸幸 君 ニコニコ協力
水野憲治 君 ニコニコ協力
森山斗福 君 ニコニコ協力
辻本和弘 君 ニコニコ協力
鈴木 譲 君 ニコニコ協力
河野里志 君 ニコニコ協力

次回の例会 ２０１５年７月７日(火)

ガバナー公式訪問

●会報・IT委員会/辻本和弘 小原靖浩 植倉一正 鈴木譲 野末勝宏 webmaster/辻本和弘


